
60

會 務 宣 導

中華民國106年9-10月號

會 務 宣 導

主委 李進富

電信博覽會
第二區業務發展委員會106年8月17日

本
會第一區及第二區業務發展委員會已

於8月17日（星期四）假台北市國軍

英雄館，聯合舉辦『電信網通、安全監控、

整合系統博覽會』，感謝各位長官、會員先

進能夠撥空前來參觀及指導。博覽會舞台區

有4家廠商、平面區有32家廠商；從開始籌

畫選地點、招商、洽談場地事宜，一區、二

區委員會都能夠盡心盡力辦好這次的活動，

從選出籌備總幹事陳副主委建國開始，就開

始討論如何進行，遇到問題長官也不吝指教

，尤其是我的輔導主委黃理盾從中指導，讓

後續的計劃能夠進行的很完整。

博覽會活動是一區、二區業務發展委員會

很重要的活動，電信公會蔡理事長永興及李

召集人金池和理、監事會長官都非常重視；

除了，要讓會員知道公會一直以來都在幫忙

會員選擇績優的廠商、也期望廠商能夠找到

好的工作夥伴；每次辦這個活動都希望我們

的會員除了工作之外，也能多吸收一些現在

最先進的產品跟技術，才不會落後工程技術

太多。

時代在變、政府在變、人民的觀念思維在

變；不管怎麼變，作工程的人永遠需要好的

人品、好的產品運用、超高的技術、超級的

服務精神，才能在這個世代生存下去；在此

多鼓勵大家多看產品、多考一些相關證照，

來幫助自己，幫助公司加分；公會為了大家

也一直往這方面發展，為了照顧三千家的會

員，電信公會蔡理事長永興及李召集人金池

和理、監事會長官、歷任的前理事長們都是

耳提面命，辦好每一次的職業訓練、辦好每

一次的自強活動、辦好每一次的產品發表會

；全省一區、二區、三區、四區、五區、六

區業務發展委員會、及各種特殊委員會的主

委其實壓力非常大，希望各位會員、長官、

前輩們能夠多多參加公會辦的活動，二區主

委李進富在此感謝、再感謝，大家的幫忙。


